





Cerca de 250 alumnos visitan el Aeropuerto de Reus durante 2012

• 8 centros de poblaciones cercanas participaron en estas jornadas, que pretenden acercar el aeródromo a los más jóvenes

29 de enero de 2013

Un total de 245 alumnos procedentes de 8 centros de enseñanza pasaron durante 2012 por las instalaciones del Aeropuerto de Reus en las visitas organizadas por Aena Aeropuertos para acercar a los estudiantes el mundo de la aviación y familiarizarlos con el transporte aéreo.

Estas rutas pedagógicas contaron con la participación de escuelas de infantil, primaria y secundaria de la demarcación de Tarragona. Los centros que visitaron el aeródromo proceden de Bellpuig, Castellvell, Nulles, Reus, Tortosa, Vilaseca.

En las visitas, los estudiantes accedieron al Reial Aeroclub de Reus -Costa Daurada para ver de cerca las avionetas y pasearon por la terminal de salidas del aeropuerto realizando el recorrido de un pasajero que debe viajar. Asimismo, visitaron el servicio de cetrería, donde se les explicó las funciones de los halcones y su relación con la seguridad aeronáutica.

Otra de las paradas fue en el parque de bomberos, situado junto a la pista de aterrizaje y despegue de aeronaves. Allí se efectuó una demostración de cómo el colectivo lleva a cabo sus tareas y los equipos que utilizan.

El Aeropuerto de Reus seguirá desarrollando el plan de visitas de escolares durante 2013. Las escuelas interesadas deben llamar al 977 779 837.





